

PROTOKOLL DER FS-VERSAMMLUNG VOM 28.09.2021

ANWESENHEIT (Feststellung der Beschlussfähigkeit):

Fachschaftsräte/FSR: *Take, Kevin, Anh*

(Die Mehrheit der FSR ist anwesend und beschlussfähig): JA

Anwesende Fachschaftsmitglieder: *Anh, Chan, Felix, Giulia, Kevin, Lino, Marie-Claire, Naomi, Take, Vy*

Protokollant*in: *Hong Anh Nhu*

Sitzungsbeginn/-ende: *20:03 Uhr – 20:59 Uhr*

TABLE OF CONTENTS

1. Begrüßung	2
2. Tagesordnung und Protokoll	2
3. Kalligrafie-Kurs und Finanzen	2
4. Sonstiges	2

1. BEGRÜSSUNG

2. TAGESORDNUNG UND PROTOKOLL

Die Tagesordnung und das Protokoll wurden beide abgesehen.

3. KALLIGRAFIE-KURS UND FINANZEN

Aufgrund eines Flüchtigkeitsfehlers und der Notwendigkeit, den Kalligrafie-Kurs über den Budgetplan – und nicht wie üblicherweise über die QSM (wurde nicht bewilligt) – zu finanzieren, musste der Budgetplan überarbeitet werden. Dies betrifft vor allem drei Punkte:

- 1) Die Kosten für den Kalligrafie-Kurs sollen von der Fachschaft gedeckt werden.
- 2) Das Budget für Film- und Spielabende wurden erhöht.
- 3) Es sollen, unter anderem als Ersatz für die zeitlich nur noch schwer umsetzbare Halloweenparty, Kulturabende veranstaltet werden.

Felix und Naomi berichteten vom präpandemischen Kalligrafie-Kurs, wobei die Frage aufkam, wie es sich in Zukunft mit Fortgeschrittenen verhalten wird – dies wird sich noch herausstellen. In der Diskussion um den Budgetplan sorgte Takes Kommentar, dass die ausgefallene Sommerfeier wieder Gelder freigab, dafür, dass daraufhin nicht nur der Kalligrafie-Kurs vollständig gedeckt werden konnte, sondern auch die Erhöhung des Budgets für die anderen beiden Posten zur Folge hatte. Die Fachschaft möchte den Kalligrafie-Kurs außerdem übernehmen, um damit das Institut zu unterstützen.

1. Beschluss: Finanzierung des Kalligrafiekurs durch die Fachschaft

Ja: 10

Nein: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis der Abstimmung: JA

1. Beschluss: Absegnung des neuen Budgetplans

Ja: 10

Nein: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis der Abstimmung: JA

4. SONSTIGES

Felix fragte, wie es zu Doppelungen beim Buddy-Programm kam, was sich vor allem durch die pandemisch bedingte Spontaneität und eventuelle Missverständnisse erklären ließ.